



Medien-Information
15. September 2009

BMW AG erzielt Einigung mit Investor über Verkauf des BMW Sauber F1 Teams.

München/Hinwil. Die BMW AG in München ist erfreut darüber, einen Käufer für das BMW Sauber F1 Team gefunden zu haben. Qadbak Investments Ltd, eine in der Schweiz ansässige Stiftung, die die Interessen von im Mittleren Osten und in Europa ansässigen Familien vertritt, hat sich mit der BMW AG über einen Kauf des in Hinwil (Schweiz) ansässigen Teams geeinigt. Der Vertrag wurde am heutigen Dienstag unterzeichnet.

Damit konnte ein starker Investor für das Team am Standort Hinwil gefunden werden. Qadbaks Interessen bezüglich des Formel-1-Teams werden von dem Schweizer Lionel Fischer vertreten.

BMW wünscht sowohl Qadbak als auch dem Sauber Team viel Erfolg für die Saison 2010 und darüber hinaus.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Rudolf Handlgruber
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

Hinterbergerstraße 2, A-4400 Steyr
Tel.: +43 7252 888 - 54
Fax.: +43 7252 888 - 738
mail: rudolf.handlgruber@bmw.com

oder

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Vertriebskommunikation Österreich

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH
Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg
Telefon
+43 662 8383 9100
Internet
www.bmwgroup.com

Siegfried-Marcus-Strasse 24, A-5020 Salzburg
Tel.: +43 662 8383 - 9100
Fax.: +43 662 8383 - 288
mail: michael.ebner@bmwgroupt.at